

Colegio Científico Montessori

ESTABLECIMIENTO: COLEGIO CIENTIFICO MONTESSORI

MATERIA: FILOSOFÍA

GRADO: CUARTO BACHILLERATO

PROFESOR: ELIEZER LÓPEZ

TEMA: LO REAL Y LO IRREAL

ESTUDIANTE: EDGAR JAVIER HERNANDEZ CUMATZ

I.

¿Qué es lo real?

Para mí lo real se refiere a lo que es auténtico en otras palabras es lo que podemos tocar o interactuar con el cómo, por ejemplo: si yo tomo un jugo de naranja en un vaso de cristal estoy interactuando con él por lo tanto se de su existencia y que es real.

¿Qué es lo irreal?

Lo irreal es todo aquello con lo que no podemos interactuar es decir es todo aquello que carece de toda veracidad, es producto de nuestra imaginación, por ejemplo: te imaginas una vaca que vuela si que lo puedes imaginar, pero es algo que carece de realidad y solo es producto de nuestra imaginación

II.

¿Qué entiendes por el término “real o realidad”?

Que es todo con lo que nosotros como seres humanos podemos interactuar es decir si lo toco es real, para mí es todo lo que está a nuestro alcance como un plato, una fruta es real porque lo estoy tocando, viendo y percibiendo la realidad es la existencia verdadera y efectiva de algo o alguien en sí es todo aquello que contiene en sí mismo su propia esencia tanto como sus propias leyes.

¿Crees que existe una realidad o varias realidades?

Creo que depende de la filosofía de cada persona, pero para mí creo que solo existe una realidad que es la de nosotros hasta que se demuestre todo lo contrario para mí solo va a seguir existiendo una realidad por que para mí si no lo veo o no interactué con él es porque para mí no existe

¿Qué dudas te surgieron luego de terminar la lectura del libro “La realidad”?

Tal vez una de las preguntas que me surgieron fue ¿Somos reales? Pero en si después de hacerme esa pregunta llegue a la conclusión de que, en sí, si somos reales puesto que he vivido y he sido consiente de lo que he hecho me he caído, he llorado, he comido y estoy seguro que eso no ha sido una simple ilusión y que en si soy real tanto como todas las personas del mundo al igual que el que esta leyendo esto

IV.

¿Qué es realmente real?

Para mi como ya lo he redactado antes lo real es todo con lo que podamos interactuar tanto una persona animal o una cosa por que si lo he tocado o he interactuado con él es porque si es real tanto como nosotros los seres humanos si no fuéramos reales dudo mucho que estuviera escribiendo en estos momentos es como decir que la computadora en la que estoy escribiendo es real por que la estoy viendo y la estoy tocando.